

Cuando reaparezca Hazrat Mahdi (p) y retorne el Profeta Jesus (p), el masjid (templo) de Salomon sera reconstruido y todos los creyentes podran orar alli en paz

El Masjid (Templo) de Salomón ha permanecido bajo el dominio de la estructura del anticristo –actualmente la masonería– desde la muerte del Profeta (P) que lo construyó. Ese yugo impide a judíos, cristianos y musulmanes el cumplimiento, en ese sitio, de sus obligaciones sagradas. Pero esa situación cambiará cuando, por voluntad de Dios, al Fin de los Tiempos, se presenten Hazrat Majdi (P) y el Profeta Jesús (P) y se reinstauren las devociones en su mejor forma y plena armonía. Entonces estaremos en la Epoca Dorada, momento en que la seguridad y la alegría reinarán por doquier.

LA CUNA DE LOS RITUALES MASONICOS SE ENCUENTRA EN LA BOVEDA DEBAJO DEL TEMPLO DE SALOMON

Esa caverna, llamada Zedekiah, existe desde que se construyó el Templo. La excavación fue hecha por el masón Hiram Abif.

Dios nos comunica en el Corán que los demonios que ayudaron en su construcción al Profeta Salomón (P), también estaban adoctrinados por el anticristo y se encontraban encadenados.

Sujetamos a su servicio al viento, que soplaba suavemente allí donde él quería, a una orden suya. Y los demonios constructores y buzos de toda clase, y otros, encadenados juntos (Corán, 38:36-38).

Se acercaron al Profeta Salomón (P), partidario de Dios, para obstruir su trabajo de comunicar la religión del Todopoderoso. Pero no pudieron cumplir con su cometido ni dañarlo.

En esa caverna y durante 2.500 años, se han llevado a cabo, de manera permanente y secreta, los mismos ritos que realizan los masones hoy día. La parte abierta al público corresponde sólo a la contigua al exterior. En la otra parte, desconocida por la gente, es donde, desde hace tiempo, se celebran los oficios mencionados.

Matti Shelon, jefe de los masones israelíes, con el título de Primer Gran Maestro Soberano del Gran Capítulo de la Bóveda Real para el Estado de Israel, resume la importancia de dicha caverna para ellos:

“Puede decirse que esta caverna, por sí sola, es nuestra Meca, Medina, Jerusalén y Muro de los Lamentos juntos. Se trata de la cuna de todos los masones del mundo”¹

DESDE LA CONSTRUCCION DEL MASJID (TEMPLO) DE SALOMON, esta gente –ahora masones– realiza en ese lugar todo tipo de rituales satánicos y DESDE ALLI TRAMAN CONSPIRACIONES SATANICAS QUE LUEGO SE IMPLEMENTAN EN LOS MAS DISTINTOS PUNTOS DEL PLANETA.

Adnan Oktar Informó de la Existencia de la Caverna en 2004

Aunque siempre se ha negado la realidad de la misma, Adnan Oktar se refirió a ella hace 5 años en uno de sus artículos publicados en el periódico turco "İlmi Araştırma" ("Investigación Científica"). (Esa nota puede ser vista desde aquí).

El escrito se refiere a una tradición (relato) islámica que habla de la aparición del anticristo (dajjal) en un lugar rocoso en el Templo de Salomón:

"...(El Dajjal) aparecerá en un lugar rocoso, desde donde se esparcirán acciones dañinas por todos lados (con el envío de tropas). (Sunan Ibn Majah; Imam Sharani, "Los Anuncios de la Muerte, de la Resurrección, del Más Allá y del Fin de los Tiempos", Bedir Publishing, pp. 493-94).

Ese lugar al que se hace referencia, no es sino la Caverna de Zedekiah, ubicada debajo del Templo de Salomón y donde la masonería grado 33 realiza sus rituales satánicos. Cuando se dice que el anticristo prevalece sobre el Templo de Salomón, se habla de lo que manifestamos antes. Todos los tipos de maquinaciones que se tramaron y traman allí, obstaculizaron y obstaculizan que judíos, cristianos y musulmanes cumplan con sus mandamientos de manera normal y promovieron y promueven la crueldad y la maldad en la región.

Pero, como dijimos, al Final de los Tiempos, por gracia de Dios, se le arrebatará su control y Hazrat Mahdi (P), junto al Profeta Jesús (P), reconstruirán el Templo de Salomón para que los miembros de las tres religiones reveladas puedan desarrollar en ese lugar santo sus obligaciones divinas en paz y seguridad.

NOTA:

1- Thomas L. Friedman, "Quarrying History in Jerusalem", New York Times, December 1, 1985; <http://www.nytimes.com/1985/12/01/travel/quarrying-history-in-jerusalem.html?sec=travel&spon=&pagewanted=all>











<https://www.harunyahya.info/es/articulos/cuando-rearezca-hazrat-mahdi-p-y-retorne-el-profeta-jesus-p-el-masjid-templo-de-salomon-sera-recon>